
2017.4.21    エイヨ新宿♡議事録 

19 時 30 分～ふれあい歯科ごとう 

参加者 安田さん、清谷さん、板垣先生、南さん、鈴木さん、林さん、矢作さん、後藤沙さ

ん、波田野さん、中原 

 

議題 

① 3 月の発表の反省会 

・発表時間をきちんと管理する。 

・参加者が多く、栄養士の仕事に興味があるのを改めて感じ、期待に応えたいと思った。 

・今後どこに栄養士がいるのかを具体的に示せる資料がほしかった。 

② フォーラムのブースはどうする 

テーマ 学際のような出し物をしよう！ 

場所 机 1 つ分でポスター発表はいかがでしょう？ 

・パワポで 1 人、1０枚くらい（壁は使って OK のこと） 

・印刷は板垣先生 

・会場は安田さんが下見に行きます 

 

他に案はありますか？ 

・必要栄養量を知ってもらうのはどうか？ 

 ソフトをつかうのはどうか？板垣先生が次回紹介してくれるそう 

③ 口蓋床について 

義歯になった人に、味の変化を聞いてみてはどうか 

外来患者の義歯作った人にアンケート調査（他の歯科医院でもきいてみてはどうか） 

テストするのは→甘い・しょっぱい・酸っぱい 

方法を文献で探し、検討 

 

④ 波田野さんからご相談 

栄養計画書、指示書はどのくらい定期で発行してますか？ 

 3 か月に 1 度だが・・・明記されてないのでいろんなやり方がある 

外来では毎回もらう 

在宅での記録表はどうしますか 

 

次回までの宿題 

 栄養士の 3 か月プログラムの内容を考える・・・どんな項目をいれていったらいいか 

 のちにマニュアル化できればいいな 

 



栄養ケアサービス 3 か月プログラム 

1 か月 初回 問診・身体測定・栄養評価・栄養ケア計画 

    2 回 食事状況確認 

2 か月 3 回  

    4 回 調理実習 

3 か月 5 回 

    6 回 モニタリング 

 

 

次回 5 月 12 日（金）19：30～ふれあい歯科ごとうにて 


